

FESTIVAL DE WESAK FESTIVAL DE TAURO

Hora del Plenilunio: 30 abril a las 02h58 hora de Ginebra

Nota clave: «*Veo, y cuando el Ojo está abierto, todo se ilumina*»

Aïsha Guennoun

Queridos amigos y amigas, bienvenidos aquí y a través de las ondas de internet. Esta tarde celebramos el plenilunio de Tauro¹ o el Festival de WESAK, acontecimiento espiritual considerable, una celebración que constituye un momento energéticamente clave del ciclo anual, un instante decisivo en el que las fuerzas y energías de nuestro sistema planetario son reunidas por un esfuerzo renovado en favor de la evolución espiritual de la conciencia humana. Wesak es un festival de alegría y de servicio para una visión iluminada sobre el mundo de los asuntos humanos. Wesak permite la renovación de las energías en una prolongación del festival de Aries. Se encuentra a medio camino entre Aries y Géminis, entre el aspecto Voluntad y el aspecto Amor-Sabiduría. Además, el festival de Wesak aporta luz espiritual de la que la humanidad tiene necesidad para su evolución en el seno del Logos planetario.

Os invitamos a entrar en este espacio de silencio invocador que es la meditación, unidos, a fin de pronunciar todos juntos la afirmación del discípulo:

Soy un punto de luz dentro de una luz mayor.
Soy un hilo de energía amorosa
dentro de la corriente de Amor Divino.
Soy una chispa de fuego del sacrificio,
enfocada dentro de la ardiente Voluntad de Dios
Y así permanezco.

Soy un camino por el cual los hombres pueden llegar a la realización.
Soy una fuente de fuerza que les permite permanecer.
Soy un haz de luz que ilumina su camino.
Y así permanezco.

Y permaneciendo así, giro.
Y huella el camino de los hombres,
Y conozco los caminos de Dios.
Y así permanezco.

OM

Gran festival de Oriente que se universaliza cada vez más, el festival de Wesak es el Festival de Buda –el Señor de la iluminación y del amor-sabiduría. Ciertamente es el festival de la Luz. Buda demuestra la potencialidad de expresar el espíritu por medio de la inteligencia en la forma y de esta manera iluminar la materia. En *Los Trabajos de Hércules*, se nos indica como *“Tauro se convierte en el portador de la iluminación. (...) en este signo, la luna es glorificada y (...) Venus es el soberano (...). La consumación del trabajo que es emprendido en Tauro, y el resultado de la influencia taurina, es la glorificación de la materia y la subsecuente iluminación a través de su medio. Todo eso que actualmente impide a la gloria, que es el alma, y al esplendor que emana de Dios dentro de la forma. Cuando eso ha sido consagrado, purificado y espiritualizado, entonces la gloria y la luz pueden realmente brillar a través y el aspecto luna puede, por consiguiente, ser glorificado en Tauro. Esto se realiza a través de la influencia de Venus, el símbolo del amor terrenal y celestial, de la aspiración*

¹ Encontrareis informaciones interesantes sobre la fiesta de Wesak en la web de Lucis Trust (<https://www.lucistrust.org/es/resources/wesakfestival>)

espiritual y del seso carnal (...). Venus es, ante todo, el amor, la creadora de la belleza, del ritmo y de la unidad” (p. 45, ed. ingl.)

¿Por qué cada vez más seres humanos en el mundo entero, celebran el Festival de Wesak, llamada “festival de Buda” en el mundo? Recordemos que la celebración anual, en el origen de este festival mundial, se hace en un santuario sagrado en un valle escondido. *“En una leyenda rica en imágenes se dice que en el momento exacto de la luna llena de Tauro, Él hace su aparición anualmente en un valle aislado en algún lugar del Himalaya. Aparece por un breve período y preside una ceremonia con agua ante su gran hermano, el Cristo, en la que adeptos y discípulos están reunidos.”*². ¿Es necesario tomar esta parábola en su sentido literal, o bien este valle escondido se encuentra ya en un recodo de nuestras mentes y en nuestros corazones? A través de la imaginación y de una fuerte voluntad por la cual la energía sigue al pensamiento, es posible que podamos encontrar este valle a través del espíritu imaginativo, a través de la meditación de Wesak y, en este caso, el valle representa el coro de meditadores en el mundo, reunidos mentalmente en un mismo espacio sagrado en el plano mental; habiéndose multiplicado a lo largo de los años, el número de meditadores de Wesak en el mundo permite crear progresivamente y exteriorizar a lo largo de las décadas, las energías de este valle sagrado en Wesak.

Wesak representa la luz o “el ojo abierto” en nuestros corazones. El corazón en el centro de la cabeza es más potente y espiritual que el corazón separado de la cabeza o de la cabeza separada del corazón. De esta manera, hacer brillar el corazón es dar luminosidad al *tercer ojo* a fin de que ilumine nuestras vidas a la vez que ilumina la de nuestros semejantes. Cuando el ojo central, a instancias del corazón, se abre, entonces la vida de todo y de cada uno se ilumina espiritualmente. El ojo del grupo se compone del ojo de cada meditador de Wesak. El corazón de cada uno se une con todos y construye el corazón/coro de grupo. De esta manera la potencia de la luz del corazón del grupo proyectada al mundo de los asuntos humanos y también a la conciencia de la humanidad, cambia el curso del destino planetario, como un *nano-grado*, invisible al ojo humano. Tomamos pues conciencia que el *efecto mariposa* se pone de nuevo en marcha en la hora de Wesak para el servicio planetario y de la humanidad. Con “*el ojo abierto*” de Tauro, podemos observar los signos de este efecto *mariposa* puesto en marcha a la hora de Wesak, en la meditación y fiesta mundial de cinco días. La nueva orientación se hace en Aries y se clarifica en Tauro cuando el grupo de meditadores trabaja para el servicio y ve un momento del parpadeo del *tercer ojo abierto*, de pequeños objetivos clave, al igual que los proyectos mundiales del Plan divino. Durante el resto del año es la búsqueda de aplicaciones y anclajes espirituales de estos “pequeños” planes en la materia terrestre de nuestras vidas y de la vida unida de todos.

En un mensaje del Maestro D.K. a un grupo de discípulos, les pide que se preparen para la Fiesta de WESAK de esta manera; *“... les pido un mes de silencio interior, de pensamiento introspectivo, de autocontrol... les pido que se concentren en la necesidad mundial de paz y sobre la mutua comprensión e iluminación y también se olviden totalmente de sus propias necesidades mentales, emocionales y físicas... Durante los cinco días de meditación les pido un “ayuno” más completo, a un profundo silencio, a un enfoque interno, a una pureza mental y a un amoroso y activo espíritu de bondad que los convertirá en un canal puro”* (Ext. P.25 edic. inglesa) La importancia del canal puro que todos los grupos de discípulos en el mundo forman a un nivel planetario, permite el anclaje planetario de un puente de luz para derramar las energías espirituales necesarias para el próximo año. El festival de WESAK evoca tres hechos de gran importancia para la realización del Plan, que subyacen a esta celebración anual: la iluminación de la mente humana y el hecho de la Iniciación; la exteriorización de los Ashrams y la reaparición de Cristo; la consolidación del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo y la reorganización de la civilización para el mundo venidero. De ahí la implicación de los departamentos jerárquicos de la política, la religión y la educación³.

² Ver la web de Lucis Trust : <https://www.lucistrust.org/es/resources/wesakfestival>

³ Los « Cuadernos de Servicio al Plan » están a su disposición pidiéndolos a geneva@lucistrust.org

Veamos ahora lo que aporta el festival de Wesak en los asuntos actuales de la humanidad. Wesak aporta la luz cuando “el ojo” de Tauro está “abierto”. El humano ha avanzado tecnológicamente y científicamente, pero también ha progresado en términos de sabiduría. En *“Tratado sobre Fuego Cósmico”* se nos dice: *“Estén atentos a los signos de los tiempos, y no se desanimen por el futuro inmediato. La aparición del Gran Señor en el plano astral (seguida o no por Su encarnación física) tendrá lugar al celebrarse determinado Festival de Wesak, en él Buda pronunciará un mantram (conocido sólo por aquellos que están por recibir la séptima Iniciación), liberando esa fuerza que permitirá a Su gran Hermano cumplir Su misión. Por eso sería conveniente que en Occidente, en forma gradual, se haga conocer el Festival de Wesak y su verdadero significado, ofreciéndose así la oportunidad a todos aquellos que están dispuestos a situarse en la línea de esta fuerza, a fin de ser vitalizados por ella y preparados para servir.”* (pp. 756 ed. ingl.).

En la luz espiritual *wesakiana* parece que nos dirigimos –y la opinión pública parece reclamarlo- hacia una sociedad de *transparencia*. En la obra *Mortal transparencia*⁴, Denis Olivienes y Mathias Chichportich resaltan efectos que podrían ser contraproducentes de querer demasiada transparencia: *“La transparencia llega a ser total. Nuestros desplazamientos, nuestras compras, nuestros gustos, nuestras enfermedades, nuestros intercambios, nuestras conversaciones: nada se le escapa”*. Los dos autores analizan esta marcha forzada hacia una sociedad sometida a los mandatos de una mayor voluntad de modernidad. Este ejemplo actual muestra que la luz espiritual implica un uso delicado y sagrado.

He aquí dos ejemplos que ilustran como la luz espiritual actúa de manera evolutiva sobre la cruz fija de la Iniciación, donde se encuentra el signo de Tauro. Uno es la verticalidad en la que el humano quiere reconectar -en lo cotidiano, en Occidente⁵ y en la hiperactividad empresarial- los mundos invisibles de lo real, pues busca abrir su ojo interior, en Tauro, luchando de esta manera contra el espejismo. De hecho no lucha, pero se sirve de sus fuerzas de oposición de maya, del espejismo y de la ilusión, para *reciclarlas*, no para destruirlas, transmutándolas en fuerzas espirituales y evolutivas. Por ejemplo, el humano, porque se encuentra incomodo por la hiperactividad de su mental concreto, solicitado sin cesar por su ambiente cotidiano, verá está barrera o velo hiperactivo y auto-centrado. Pone sobre ello la luz-pensamiento o mental, para tomar conciencia de ello. Esta toma de conciencia lo ilumina gracias al ojo de la visión iluminada de Tauro. Entonces este ojo se abre y reorienta estas fuerzas de oposición (barrera del mental concreto hiperactivo) hacia fuerzas de evolución espiritual, para sí mismo y para la humanidad; esto puede suceder a través de la meditación grupal que utiliza este rayo horizontal o barrera de la mente concreta para reorientarla, apoyándose en esta barrera para elevar su conciencia. Así esta barrera, vertical, como una línea proyectada hacia el corazón planetario, después hacia Shamballa con la fuerza grupal (como en la presente meditación, por ejemplo), se transforma en la escala evolutiva para la humanidad, hacia arriba, hacia el mundo espiritual y del espíritu. Entonces asistimos a la unificación, en la humanidad, entre los mundos terrestres y espiritual en nuestra vida cotidiana.

Nos damos cuenta que, de igual manera, en el plano internacional –o segundo ejemplo de la cruz fija de Tauro- la realidad esotérica toma forma en el mundo, por la defensa de los valores universales que corresponden y son, como tales, valores espirituales. Nos encontramos esta vez en el plano terrestre horizontal, sino un plan que se extiende más allá de los cielos del futuro hacia la espiritualidad humana. *Espiritual* no significa especialmente *religioso*. *Espiritual* se debe tomar también en el sentido *universal* del término; *“universal”*, donde se encuentra la misma raíz etimológica que en *“unidad”*, el Uno, en el sentido del Todo. Unidad, como compartir del Uno para y por todos. Estos valores los encontramos esencialmente en el bienestar planetario: el desarrollo

⁴ éditado en febrero 2018, éd. Albin Michel

⁵ La meditación de la conciencia plena, por ejemplo, está en pleno apogeo en el mundo de la medicina como terapia, o en las escuelas en Francia.

sostenible, el comercio justo, en el establecimiento de justas relaciones humanas; por ejemplo, Los Objetivos del Milenio⁶ que son una obra a largo plazo y un gran desafío divino.

Tengamos y cultivemos la esperanza espiritual, pues la conciencia humana, en su conjunto, despierta a una mayor justicia social, aun que queden rincones sombríos y oscuros en la mente de ciertos grupos humanos. Pues la luz de Tauro surge siempre discretamente de los cielos en cada uno de nuestros seres e ilumina los lugares más sombríos del planeta y de la conciencia humana aún adormecida espiritualmente. Esta luz *wesakiana* tiene el don, a través de los años espirituales, de hacer surgir los asuntos confusos que, por ejemplo, algunos industriales o grupos políticos habrían querido mantener bajo la alfombra. Pero ahora, la opinión pública iluminada es esta luz *wesakiana* en expresión ya que su ojo interior se abre preferentemente a más justicia humana en términos de relaciones justas y sobre todo de la preservación del medio ambiente natural con el que el Logos planetario nos envuelve. El derecho a la transparencia y a la justicia social, por ejemplo, llega a ser un derecho humano, un derecho planetario, como todos los otros, que los humanos iluminados espiritualmente y universalmente, se esfuerzan en defender y preservar.

En estos días difíciles, el retorno anual de Buda en los niveles etéricos planetarios, constituye una llamada y una promesa para todos los seres humanos que aspiran a la suprema sabiduría. Cada año, en WESAK, la llamada de la luz resuena y la Estrella del Único Iniciador brilla frente a la humanidad entera. Vivimos uno de los periodos más significativos de la historia de la humanidad. Mucho se ha anunciado sobre el comienzo del siglo XXI. Una de ellas es relativa al surgimiento del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo y la exteriorización de los Ashrams en vistas a la reaparición de Cristo. La aparición cíclica de Buda tiene por objetivo ayudarnos a rasgar los velos de maya y de la ilusión para dejar penetrar la luz de los Lugares Superiores en el pensamiento de los hombres, y de los asuntos mundiales.

A la luz de estas reflexiones espirituales, podemos ahora meditar juntos con la nota clave de Tauro:

“Veo, y cuando el Ojo está abierto, todo se ilumina”

⁶ <http://www.un.org/fr/millenniumgoals/>